Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 62 m2
Référence 84724074
Prix 367 500 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bienvenue dans ce lumineux 3 pieces de 62m?2 décoré dans un style champétre, se
situe au coeur de la vieille ville, a deux pas de la zone piétonne et de la plage.Ce
bien comprend une entrée, un spacieux séjour avec coin cuisine avec belle vue sur

la mer et le port, deux chambres, un dressing, et une salle de douche avec

toilette.L'appartement bénéficie de la clim dans la piece a vivre et d'un systeme de
ventilation.En plus de son emplacement idyllique pour un pied a terre dans la ville
du citron, ce bien a également un fort potentiel locatiflPossibilité de stationnement

dans le parking des ...

Welcome to this bright and spacious 2 bedroom apartment of 62m?, decorated in a
country style, with top location and easy acces, in the heart of the old town, a
stone's throw from the pedestrian zone and the Sablette beach.This property
includes an entrance, a nice living room and open kitchen with a beautiful view of
the sea and the harbour, two bedrooms, a dressing room and a shower room with
toilet. The apartment benefits from air conditioning in the living room and a
ventilation system.In addition to its idyllic location in the city of lemons, this property

has a strong rental ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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